



明新館通信



イメージキャラクター
「めいのすけ」

令和3年度

第1号(通巻150号)

山形県立上山明新館高等学校

山形県上市市仙石650番地

TEL 023 (672) 1700

令和3年4月27日(火)発行



日日新 又日新 (日日新たに又日に新たなれ)

祝！ 令和3年度山形県立上山明新館高等学校入学式 挙行 4月8日 194名の新入生を迎える



桜花爛漫の中、4月8日(木)、第29回入学式が挙行され、希望に満ちた新入生が入学しました。当日はコロナ感染症防止対策の徹底を図るとともに、時間を短縮しての入学式となりました。真新しい上山明新館高校の制服に身を包んだ新入生は保護者の皆様から見守られて入場したあと、担任の先生から一人ひとりの名前が呼ばれ、普通科139名、食料生産科24名、情報経営科31名、合計194名の入学が許可されました。



佐藤睦浩校長先生の式辞では、『どんな状況にあろうと、1人ひとり、可能性に線を引かず挑戦し続けて欲しい。』そして「その線を超えろと自分に言い聞かせる勇氣、越えた先にある満足感が成長である。もし立ち止まったら、答えを待つのではなく、探しに行くこと、人と比べるものではない。」と訓示されました。また、家電メーカー「パナソニック」の創業者 松下幸之助氏の名言『とにかく、考えてみることである。工夫してみることである。そして、やってみることである。失敗すればやり直せばいい。』を紹介され、「明るい未来を信じ上山明新館高等学校で 磨き続けて欲しい。」と力強く語りかけられました。

新入生を代表して、鈴木健悟さんが「本日ここに入学を許可されました私たち194名は山形県立上山明新館高等学校の規則に従い、生徒の本分を守り学業に精励することを誓います。」と堂々と宣誓されました。



<新任式・始業式>

また、これに先立って行われた新任式では、この春に着任した14名の先生方を代表して、坂井教頭先生より、「毎日の感染予防に努めながら、教職員、生徒、保護者、地域みなさんとともに頑張ります」等の挨拶がありました。

その後の始業式では、佐藤睦浩校長先生の式辞として、この新型コロナウイルスの現状の中で、「みなさんに守ってほしいこと」として、できる限りの感染予防をしっかりと行い、学校生活では自己の可能性を高めるべく努力してほしいこと、失敗を失敗のまま終わらせず、努力することの大切さを訴えられ、高校生活を充実したものにしたいと語られました。



〈生徒会〉対面式や部紹介 生徒会が新入生歓迎の行事が行われました

4月9日（金）に対面式と部紹介、生徒会による新入生歓迎の行事が行われました。対面式では、生徒会長からの歓迎の言葉、新入生代表の挨拶のあと、新入生への花束贈呈が行われました。続いて、部活動紹介が行われました。感染予防のため、各部長より代表して紹介のみとなり、残念ながら各部のパフォーマンスを見ることはできませんでしたが、1年生は熱心に先輩方の話に耳を傾けていました。



担任団紹介

- 【1学年】 主任 高橋みち子
 副担任 鈴木 孝志、多田万喜博
 1組担任 渡部 竣哉、2組担任 高橋さと子
 3組担任 伊藤 帆南、4組担任 上原 範将
 5組担任 東海林陽子、6組担任 須貝慎太郎
- 【2学年】 主任 渡邊 誠
 副担任 鈴木 恵吾、高橋 直也
 1組担任 大山 伊織、2組担任 太田 恵
 3組担任 中川 良太、4組担任 兼子 利之
 5組担任 神原 洋、6組担任 大江 丈晴
- 【3学年】 主任 横澤 隆
 副担任 鈴木 正人、渡辺 和代
 1組担任 幸田 禎子、2組担任 佐藤もえ子
 3組担任 小巻 千里、4組担任 高橋 史
 5組担任 菊地 拓己、6組担任 永岡 誠

〈新任者紹介〉

今年度新たに、14人の先生方が赴任されました。どうぞよろしくお願いいたします。

- 教頭 坂井 孝朗（英語、置賜農業高より）
 教頭 佐藤 若（保体、南陽高より）
 教諭 草壁 直樹（国語、寒河江高より）
 教諭 大江 丈晴（国語、山形商業高より）
 教諭 桔梗みゆき（社会、山形工業高より）
 教諭 高橋 直也（数学、新採）
 教諭 上原 範将（数学、東桜学館高より）
 教諭 矢口 和代（保体、山形東高より）
 教諭 渡辺 和代（英語、高畠高より）
 教諭 木村 明彦（美術、米沢東高より）
 主査 後藤 淳子（事務、山形養護学校より）
 講師 鈴木 孝志（社会）
 講師 中村 晃子（音楽）

今後の行事予定

5月

- 6日(木) 壮行式
 8日(土)～9日(日) 地区総体
 11日(火) 議案書審議
 スクールカウンセリング
 13日(木) 1年進路ガイダンス
 14日(金) 生徒会代議員会
 15日(土) 3年看医模試
 20日(木) 生徒総会(3h)
 21日(金)～25日(火) 中間テスト
 25日(火) 公務員講演会
 26日(水)～29日(土) 県総体陸上
 28日(金)～30日(日) 県総体バレーボール
 28日(金) スクールカウンセリング



★上記は現時点での予定です。急に変更となる場合がありますのでご注意ください。変更については、本校HP・マメール等でお知らせします。

皆さんに守ってもらいたいこと

令和3年4月 県立上山明新館高等学校長

【登校・下校時】

- ① 駅構内ではどうしても人混みが発生しやすくなります。咳エチケットを忘れず、最寄りの消毒液を小まめに活用し、他人との密閉空間・密集場所・密接状態に身を置かないように留意してください。
- ② 生徒昇降備え付けの「足踏み式消毒機」や「サーモグラフィ」活用で、手指消毒・検温を習慣にしてください。

【在校時】

- ア 咳エチケット・手洗い徹底・校内設置消毒液の活用・教室等のまめな換気・近距離での会話の回避に留意します。学校は集団での会合を極力短時間で行うように努めます。特に、咳エチケットや手洗いの詳細については校内の掲示に注目してください。各クラスの日直当番の生徒は1コマの授業が終わったら、全ての窓を開け、忘れず換気を行ってください。
- イ 教室内では、窓側・廊下側の生徒の机を壁等に寄せるとともに、限られた空間ですが、前後左右間隔を取るようし接近しないようにしましょう。登校時は常時マスク着用とします。
- ウ 屋食時は、マスクを外すことになりやすいため、努めて会話をしないようにしましょう。感染リスクが上がるとされていますので、机を寄せ合っただけの食事は避けてください。
- エ 朝自宅を出る時点で、風邪症状や発熱(37.5℃以上)がある場合は登校しないようにしてください。また在校時に症状が出た場合は保護者へ連絡のうえ帰宅してもらいます。その際の待機場所は1F相談室になります。
- オ 教室等への移動の際には、固まりにならず、距離を保つように心がけましょう。
- カ 部活動でも他の人との接触を避けることが前提です。近距離での対人練習を避け、個人の技能を高める練習を中心とってください。チームや仲間を使いまわす道具は、使用後は絶対口等にふれないようにしてください。練習後は、必ず石ケンを使って手洗いをしましょう。

【家庭内】

- I 帰宅後は、直ぐ丁寧な手洗いを徹底します。
- II 体調の変化があった場合は、担任や学年の先生に直ちに連絡してください。万一、濃厚接触者（罹患者）になってしまった場合も同様に連絡をお願いします。
- III 万一、濃厚接触者（罹患者）になった場合は2週間の自宅待機（入院治療等）が必要です。出席停止扱い（欠席ではない）となります。心配せず治療等に専念しましょう。
- IV 濃厚接触者（罹患者）になりたくはなかったわけではありません。SNS等で該当者を誹謗（他人を悪く言うこと）・中傷（他人の名誉を傷つけること）することは決してしてはいけません。本校生徒にはそんな嫌なことをする人はいないと信じています。

※ その他、県や保健所等から連絡や指示が入り変更等ができれば、皆さんにお伝えします